



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VII

CARTA VIRTUAL No 284 - 18 DE JULIO DE 2015

MAS SOBRE LA EDUCACIÓN

Seguramente porque seguimos en la docencia siempre nos ha llamado la atención esta temática, no porque el actual gobierno nos tenga convencidos de que con las 10.000 becas, todo por arte de magia habrá cambiado para el 2025 sino que cada quien "tiene sus chifladuras" y parece que ésta con el correr de los años se me ha desarrollado más. Y por ello ciertas frases nos llaman la atención. Para la muestra: "El sistema educativo colombiano fomenta unos patrones de enseñanza y aprendizaje anacrónicos, que atrofian nuestro capital humano y nos impiden avanzar hacia una mayor prosperidad". "Nosotros seguimos formando estudiantes con un método del siglo XIX: el del profesor que copia el contenido de un libro en un tablero para que los alumnos lo repitan en sus exámenes". Mauricio Reina. LA MAS EDUCADA?. Portafolio Octubre 3 de 2014.

SOBRE LOS BIOTECNOLOGICOS.

A raíz de la norma aprobada sobre estos medicamentos debe precisarse. Los biosimilares o biocompatibles, así igualmente llamados, "llegarán una vez se venzan las patentes de los originales y serán igual de eficaces pero más económicos, hasta un 60% menos que el del biológico pionero" La oposición a esta regulación, según un experto- Germán Velásquez, exdirector del programa de Medicamentos de la Organización Mundial de la Salud- obedece a "intereses económicos inmensos que hay detrás. Los interesados tienen una capacidad de lobby que incluso logró acciones nunca vistas, como la

de involucrar al vicepresidente de Estados Unidos en esta discusión. Las farmacéuticas procuran mantener su monopolio sobre estos medicamentos a como dé lugar". (Se sentó precedente en biotecnológicos. El Tiempo. Septiembre 21/14)

AUNQUE NO ENTIENDO

El nombre, solamente con fines de actualización, reproduzco estas frases sobre una entidad de moda y mejor considero que debería llamarse NORMOFILIA, pero el artículo habla de NOMOFOBIA. Y lo he copiado de Portafolio- Junio 28 de 2014 -"La ansiedad por permanecer conectados a las redes sociales, wassapear o, morir si se desconecta del ciberespacio, es una enfermedad de carácter psicológico denominada nomofobia.

La adicción a las redes sociales es un flagelo que puede atacar a todas las personas que hacen uso de ellas en el mundo.

De acuerdo con algunos estudios, podría ser más adictivo que el tabaco y el alcohol. Cuando se empieza a perder la comunicación con las personas alrededor se enciende la alarma."

Colombia: ¿entre la mortalidad evitable y el suicidio?

<http://www.opinionysalud.com/index.php/component/k2/item/8226-colombia-entre-la-mortalidad-evitable-y-el-suicidio>

